

Jean Dumont

Responsable du Centre linguistique et du plan de valorisation de la langue française au Cégep de l'Outaouais Co-responsable du C.a.f.é. au campus Gabrielle-Roy du Cégep de l'Outaouais

Enseignant au Département de français.

Depuis plus d'un an, le Cégep de l'Outaouais fait passer des tests de français à toute personne qui postule un emploi au cégep. En quoi consistent ces tests? Que vérifient-ils? Dans quelle mesure, la réussite (ou l'échec) est déterminante quant à l'obtention d'un emploi? Quels moyens sont mis à la disposition des personnes qui profiteraient d'une embauche conditionnelle? Comment ces tests deviennent des moyens de valoriser et d'assurer la qualité de la langue française ? Un bilan plutôt positif malgré quelques bémols!